

REINOSA

## Raíces populares en el Día de Campoo

La carreta 'En casa del hermitaño...', de Entrambasaguas, ganó el desfile, celebrado ayer

28.09.2009 - JAVIER REINOSA

La jornada soleada y calurosa colaboró al nuevo éxito del desenlace y participación de público de la nueva edición del 'Día de Campoo', celebrada ayer, último domingo de septiembre, en Reinosa como colofón de las ferias y fiestas de San Mateo 2009.

La popular jornada de las tradiciones y del folclore campurriano, volvió a contar con la participación y el protagonismo directo de cientos de campurrianos ataviados con el traje típico regional, y con la presencia en la ciudad de varios miles de personas desplazadas de toda la geografía regional y del entorno, que abarrotaron el casco urbano.

La carreta 'En casa del hermitaño, un bautizo al año', presentada por la localidad de Entrambasaguas, resultó la ganadora del certamen.

La tribuna de autoridades para presenciar el desfile de carretas estuvo presidido por el presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla; alcalde de la ciudad, José Miguel Barrio; la vicepresidenta de Cantabria, Dolores Gorostiaga; la alcaldesa de Torrelavega, Blanca Rosa Gómez Morante, así como los consejeros de Turismo, López Marcano;

Educación, Díaz Tezanos; Sanidad, Truan; de Urbanismo, Mazón; el presidente del PP, Ignacio Diego, diputados y representantes del PRC, del PSOE y del PP.

Ocuparon igualmente la tribuna miembros de la Corporación municipal de Reinosa, alcaldes de los ayuntamientos de Campoo y otras autoridades de la región.

Las calles de Reinosa fueron de nuevo ayer punto de encuentro de las tradiciones de los pueblos, transcurriendo la jornada con el colorido de cientos de trajes regionales, con bailes a lo ligero y a lo pesao, y con cantos de la tierra que impregnaron el ambiente festivo de la capital campurriana.

Con motivo de la nueva celebración que cierra las fiestas 'mateas', el casco urbano de Reinosa fue de nuevo escenario de excepción de las vivencias de las tradiciones y del folclore de Campoo.

El tipismo de la centenaria fiesta se vivió con intensidad desde muy tempranas horas. El Día de Campoo, además de la gran aceptación popular que tiene, ha vuelto a escenificar el tipismo de las tradiciones.



La reina y damas de las fiestas en su carreta. / S. DIEZ